

スマホ・ケイタイ安全教室を行いました

16日(火), NTTドコモ スマホ・ケイタイ安全教室インストラクターの大和田美英先生を講師に招き, スマホ・ケイタイの正しい使用方法について学習する機会をもちました。生活を便利にしているスマホ・ケイタイですが, 使い方によっては大きな危険がたくさんあることを実例を通して知ることができました。ご家庭でもスマホ・ケイタイの管理をよろしく願いいたします。



スマホ・ケイタイ安全教室より

新入生歓迎会の感想

1年1組 柴田 咲希

新入生歓迎会では, 「常中の一日」と部活動の活動内容を体育館で見ました。「常中の一日」は生徒会が作った映像と一緒に授業態度や制服について学びました。とても分かりやすくまとめられていました。部活動の活動内容を見ていて, 先輩方は日々練習に熱心に取り組んでいるんだなと思い感心しました。

1年1組 安島 快音

新入生歓迎会では, 先輩方から部活動の紹介, 説明をしていただきました。どの部活動に入っても先輩方はとても優しくそうで楽しく活動できるだろうと思いました。そして, 1日の様子などを聞いてすごく楽しそうだなと思いました。早くこの中学校に慣れ, 楽しく過ごしながら, 部活動や勉強などががんばっていきたいです。

1年2組 上野 花歩

私は, 「新入生歓迎会」を行っていただき, 発表もすごいと思いました。それ以上に先輩方にあらためてあこがれをもちました。自分たちの発表のときはもちろんのこと, 他の部活動の時も, 笑顔で場を盛り上げていたからです。今回の「新入生歓迎会」の時の先輩方を見習って, 来年から下の学年を引っ張っていきたいです。

1年3組 大場 優衣

中学校に入学してまだ数日, 中学校は小学校と違うことばかりで, 毎日戸惑いや不安でいっぱいの中, 新入生歓迎会を開いてくださり, 中学校生活に対する不安がなくなったような気がします。私たちの目の前で, どの部活動の先輩方も分かりやすく熱心に優しく教えて下さる姿に, 頼もしくそして格好良く見え, とても安心したからです。

これから, 中学生としての誇りや自信をもち, 先輩方とともに「常中魂」を創っていきけるようがんばっていきたいと思います。



部活動仮入部